

d'accomplir. Elle sait interroger les astres, prophétiser l'avenir, évoquer les démons durant les nuits sans lune, faire descendre le ciel sur la terre. Pour la servir, les démons revêtent mille formes humaines; à ses ordres elle a des chevaux magiques, qui franchissent en une nuit des distances prodigieuses. Elle met toute sa science au service des deux amis; puis, les ayant enfermés dans sa cabane, à minuit elle évoque les esprits malfaisants et, instruite par eux, elle renseigne Lybistros et Klitobos sur le sort de Rhodamné. Vertueusement la princesse a résisté aux sollicitations du roi d'Égypte; elle a exigé, avant d'être à lui, et obtenu un délai de quatre ans; pour le moment, elle tient une petite auberge au bord de la mer d'Égypte.

C'est là que, munis des instructions et montés sur les chevaux de la sorcière, les deux chevaliers vont la retrouver. Klitobos d'abord se présente seul à elle et peu à peu la prépare à la surprise qui l'attend. « Demain, lui dit-il, tu verras Lybistros. » Là-dessus, évanouissement, puis transports de joie : la princesse ne peut au premier moment croire à son bonheur. Mais bientôt les amants se retrouvent; ils s'enfuient d'Égypte, toujours montés sur les chevaux de la magicienne. Lybistros au reste ne se pique point de reconnaissance envers la sorcière : à la prière de Rhodamné, il tue d'un coup d'épée la vieille, et « délivre la terre de ce monstre, qui n'était qu'un démon incarné ». Et tous ensemble, heureux maintenant, reviennent à Argyrocastron, où Klitobos, pour prix de son l'évouement, reçoit la main de la sœur de Rhodamné.